
Bonjour,  
              Je voudrais que le texte en pièce jointe soit ajouté sur votre site. Aussi, il me ferait grand 
plaisir qu'il soit lu par M. Dumais et s'il a le temps qu'il m'adresse un commentaire. Je m'adresse 
en effet surtout à l'aspect économique et il m'apparaît que le mode de financement de 
l'agriculture doit absolument avoir une place de 1er rang dans les discussions.  
 
Francis Beauregard, citoyen intéressé à la ferme laitière familiale 
Merci à l'avance, je suivrai en détail les développements de la commission 
 


